



RINGKASAN

FAVIAN AFLAH ADINATA. Sistem Pembelian Persediaan Dry Storage, Chiller, dan General Storage pada Puri KIIC Golf View Hotel Karawang (*Dry Storage, Chiller, and General Storage Inventory Purchase System at Puri KIIC Golf View Hotel Karawang*). Dibimbing oleh UDING SASTRAWAN.

Semenjak pandemic *Covid-19* melanda Indonesia pada tahun 2020, banyak sektor ekonomi terkena dampaknya termasuk industri perhotelan, khususnya di Karawang terdapat 13 hotel mengalami penurunan okupansi di bawah 20%. Namun, setelah kebijakan-kebijakan pemerintah dalam upaya-upaya pemulihan ekonomi dan vaksinasi, di tahun 2022 kegiatan perekonomian sudah mulai pulih. Keadaan Puri KIIC Golf View Hotel di tahun 2022 sudah membaik dengan tingkat okupansi yang sudah mencapai 50%. Dengan meningkatnya tingkat okupansi tentu akan meningkat juga kebutuhan persediaan baik amenitis kamar dan juga bahan makanan untuk restoran. Untuk memenuhi semua kebutuhan bahan baku, Puri KIIC membelinya dari pemasok – pemasok yang sudah bekerja sama. Pembelian persediaan mengharuskan Puri KIIC untuk mendapatkan izin dari kantor pusat, oleh karena itu terkadang alur pembelian persediaan seringkali tersendat dikarenakan perbedaan fokus antara Puri KIIC dengan kantor pusat. Di mana Puri KIIC lebih berfokus pada kepuasan dan kenyamanan pelanggan, sedangkan pusat atau graha lebih fokus pada efisiensi dana yang dikeluarkan.

Tujuan penyusunan laporan tugas akhir ini yaitu untuk menguraikan kebijakan yang diterapkan, bagian dan fungsi yang terlibat, dokumen dan catatan yang digunakan, prosedur dan flowchart, serta pengendalian internal pembelian persediaan *dry storage, chiller, dan general storage* pada Puri KIIC Golf View Hotel. Metode yang digunakan dalam penyusunan laporan tugas akhir ini ada 4 yaitu, metode wawancara, dokumentasi, observasi dan studi pustaka.

Kebijakan terkait pembelian persediaan gudang telah diatur oleh Puri KIIC Golf View Hotel, di mana setiap transaksi pembelian barang persediaan harus mendapatkan persetujuan terlebih dahulu oleh bagian *accounting* dari pusat atau biasa disebut *accounting* Graha KIIC. Fungsi yang terkait dalam sistem pembelian persediaan ini diantaranya, fungsi gudang, fungsi pembelian, fungsi penerimaan, dan fungsi akuntansi. Dokumen yang digunakan ialah *Form* Permohonan Barang (FPB), *Purchase Order* (PO), *Invoice*, dan Laporan Penerimaan Barang (LPB). Jaringan prosedur yang membentuk sistem pembelian persediaan gudang ini diawali dari pengecekan stok barang yang tersedia di gudang, lalu meminta persetujuan ke Graha KIIC, memesan barang ke pemasok, dan menerima barang yang dipesan. Sistem Pengendalian internal terkait pembelian persediaan mengacu pada sistem yang dikemukakan oleh Mulyadi dimana terdapat 3 unsur yaitu organisasi, sistem otorisasi dan prosedur pencatatan, dan praktik yang sehat.

Kata Kunci : Hotel, Pembelian Persediaan, Sistem, Storage